

MESSAGE DE LA FEDIL ET DU GROUPEMENT DES ENTREPRENEURS

Le Premier Ministre vient d'annoncer la réouverture du secteur de la construction pour le 20 avril 2020.

La FEDIL et le Groupement des Entrepreneurs saluent cette décision du gouvernement et tiennent à le remercier des efforts entrepris dans le cadre de la gestion de la crise du coronavirus.

Les quelque 35.000 salariés sont le plus grand capital de nos entreprises de construction. À ceux-ci s'ajoutent les industries et les services, dont notamment les industries de fabrication de matériaux de construction, qui travaillent en amont de l'important secteur de la construction.

Nos entreprises sont bien conscientes de la responsabilité qui leur incombe. C'est pourquoi, tous nos efforts se concentreront sur la protection de la santé de nos salariés, ceci afin de contribuer ainsi à une première phase du déconfinement sans heurts et à une relance économique pouvant porter des fruits.

Nous aimerions profiter de cette occasion pour souligner l'effort de tous ceux qui ont contribué à la préparation et à la production rapides de lignes de conduite et d'instructions spécifiques couvrant les aspects sanitaires sur les chantiers dans le contexte du coronavirus.

« L'implémentation et la pratique journalière sur le terrain restent à faire. Mais nous sommes confiants : elle se fera main dans la main avec le gouvernement et tous nos partenaires (Service de Santé au Travail de l'Industrie – STI, Institut de Formation Sectoriel du Bâtiment – IFSB, Fédération des Artisans) dans un esprit de rigueur, ceci pour éviter que la pandémie ne vienne à reprendre de la rigueur », ajoute Jean-Marc Kieffer, Président du Groupement des Entrepreneurs et administrateur de la FEDIL.